

CASOS CÉLERES Y PRECEDENTES EN LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA

Desde su establecimiento en 1946, la Corte ha tratado 152 casos que los Estados le han sometido, y las organizaciones le han solicitado 26 opiniones consultivas. Los casos han tratado disputas internacionales relacionadas con derechos económicos, derechos de paso, la proscripción del uso de la fuerza, relaciones diplomáticas, toma de rehenes, derecho de asilo y nacionalidad.

Referencia:

Centro de información de la ONU (S.f.). Corte internacional de justicia.

Disponible en: <https://www.cinu.mx/la-onu/organos-principales/corte-internacional-de-justicia/>